

Les Chemins de fer du Jura cèdent Novicar à Autocars Hertzeisen

L'entier des activités de Novicar, secteur des excursions en autocar des Chemins de fer du Jura (CJ), sera cédé à Autocars Hertzeisen à Glovelier à partir du 1^{er} juin 2018. Une structure de collaboration a été convenue afin d'assurer la phase de transition.

Cette décision d'abandon du secteur d'excursion a été prise par les CJ afin d'assurer l'évolution positive que vit la compagnie ferroviaire ces dernières années. «De grands défis stratégiques tant au niveau des infrastructures qu'au niveau de l'offre en transport public se présentent à nous», explique Frank Maillard, chef marketing aux CJ. Dans ce contexte, un recentrage des activités était nécessaire et permettra d'allouer toutes les ressources utiles à la forte progression de la compagnie fer-



Autocars Hertzeisen et les CJ: une cessation d'activité pour de nouveaux partenariats.

roviaire. Cette dernière abandonne donc son rôle d'excursionniste en autocar après l'avoir assumé depuis 1952 – depuis 2004 sous l'appellation Novicar. Le futur propriétaire de la marque Novicar reprend l'ensemble des activités

liées à l'excursion en car des CJ et deux cars. À noter que ce changement n'aura aucune incidence au niveau du personnel.

Partenariats en perspective

Pour Autocars Hertzeisen, il s'agit d'une belle opportunité de développement: «La démarche s'est faite dans le respect», commente Olivier Hertzeisen, membre de la direction, avant d'ajouter que des partenariats seront mis en place avec les CJ. La perspective de collaboration réjouit aussi la compagnie ferroviaire, selon Frank Maillard.

La collaboration s'intensifiera à l'avenir au niveau touristique afin notamment de développer de nouveaux services pour leur clientèle respective.